

Les amis de Cuba célèbrent le 26 juillet un peu partout dans le monde



La Havane, 27 juillet, (RHC).- Les amis de Cuba ont célébré le 64e anniversaire de l'attaque de la caserne Moncada, un peu partout dans le monde, ce mercredi.

A Minsk, un groupe nourri de personnes s'est donné rendez-vous à l'ambassade de Cuba. L'ambassadeur cubain, Gerardo Suarez, a profité de l'occasion pour commenter les derniers événements dans notre pays et saluer le bon déroulement des échanges entre Cuba et la République de Bélarus.

A Mexico, l'Association des Cubains résidant au Mexique a organisé une rencontre au cours de laquelle les participants ont confirmé leur soutien à la Révolution cubaine.

Sergio Chaviano, son président, soulignait que les idéaux de José Martí, notre Héros national étaient l'arme principale des assaillants de la Moncada.

A Saint-Jacques de Compostelle, une veillée politique et culturelle a réuni des Espagnols et des Cubains pour fêter l'action révolutionnaire qui a donné le coup d'envoi des luttes qui ont abouti le 1er janvier 1959.

A Prague, Marta Semelova, présidente du Groupe d'amitié avec Cuba à la Chambre des députés de la République tchèque, a relevé les liens unissant Cuba et le Parlement tchèque et Ludvik Sulda, président de l'association d'amitié tchèque-cubaine a mis l'accent sur la portée historique de l'attaque de la caserne Moncada et a confirmé la volonté de ses compatriotes de poursuivre la lutte pour la levée définitive du blocus économique, commercial et financier dont Cuba est victime depuis plus de 50 ans déjà.

L'association des médecins équatoriens diplômés à Cuba a organisé une journée de santé communautaire dédiée à Fidel Castro. Ces médecins équatoriens exprimaient ainsi leur engagement envers le travail social et humaniste appris à Cuba.

A Saint-Georges, l'ambassadrice de Cuba en Grenade, Maria Caridad Balaguer et le Dr Terence Marryshow, membre de l'association d'amitié Grenade Cuba ont souligné la signification historique du 26 juillet pour Cuba et pour le mouvement progressiste dans le monde et le bien fondé de la lutte pour la levée du blocus et pour la restitution à Cuba du territoire qu'occupe illégalement la base navale de Guantanamo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/136637-les-amis-de-cuba-celebrent-le-26-juillet-un-peu-partout-dans-le-monde>



Radio Habana Cuba